

Ressort: Finanzen

Augustiner-Bräu investiert in Gastronomie und Produktion

München, 20.02.2019, 19:28 Uhr

GDN - Die Brauerei Augustiner-Bräu will kräftig investieren. Die Produktion solle weiter modernisiert und das Gastronomiegeschäft ausgebaut werden, sagte die Miteigentümerin der ältesten Privatbrauerei in München, Catherine Demeter, der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Mehr als 60 Gaststätten betreibt das Getränkeunternehmen in Eigenregie, seit 1994 das "Braustüberl", das direkt neben der Brauerei eröffnet wurde. "In die eigene Gastronomie werden wir weiter investieren", sagte Demeter, die auf der Suche nach einem Standort in Wien ist. Zudem werden in der Brauerei nach ihren Angaben derzeit selbstlernende Maschinen getestet. Die Brauerei gilt als äußerst verschwiegen. Demeter entstammt der Augustiner-Eigentümerfamilie Wagner und ist Vorstandsvorsitzende der Edith-Haberland-Wagner-Stiftung, die die Mehrheit an dem Unternehmen hält. Die Verschwiegenheit hat Demeter mit ihrem ersten Interview aufgegeben. An einem anderen Grundsatz der Brauerei, auf Werbung zu verzichten, hält sie jedoch fest: "Wir würden niemals einen Fußballclub sponsern", sagte sie der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120406/augustiner-braeu-investiert-in-gastronomie-und-produktion.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619